

Entreprises, commerçants... votez !

La Chambre de commerce du Morbihan va changer de président. Philippe Rouault, qui conduit l'unique liste constituée, appelle au vote.



Philippe Rouault conduit l'unique liste présentée à l'occasion des élections de la Chambre de commerce et d'industrie du Morbihan.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Pierre Montel ne se représentera pas à la présidence de la Chambre de commerce et d'industrie (CCI) du Morbihan. Les élections se tiennent du 27 octobre au 9 novembre, avec une seule liste en course, Morbihan ensemble. Elle est menée par Philippe Rouault, 60 ans, associé dans un cabinet de conseil en patrimoine à Lorient. Tous les deux appellent les chefs d'entreprise à voter pour donner du poids à leur action.

Du sang neuf

La liste, aux contours très encadrés par la préfecture, compte 50 noms de chefs d'entreprises représentatifs de l'équilibre économique du Morbihan : commerces, industrie, services... Une liste constituée avec l'appui des deux syndicats patronaux (Medef et CPME), la fédération du bâtiment, l'Union des métiers de l'hôtellerie et des nombreux réseaux d'entrepreneurs existant dans le département. « Nous avons respecté l'équilibre géographique, précise Philippe Rouault. Lorient et Vannes comptent 12 élus ; Auray, Ploërmel et Pontivy, 8. »

L'équipe va être bien renouvelée. 18 membres élus sortants repartent,

32 seront nouveaux, avec 30 % de femmes dans les rangs.

Fil rouge

Philippe Rouault veut décroiser le monde économique. « Beaucoup de structures travaillent dans leur coin, et nous faisons parfois la même chose. Il faut casser les silos. » Le candidat prend pour exemple l'initiative d'Auray qui a créé un guichet unique pour le monde l'entreprise. Ce sera mon fil rouge pour gagner en efficacité. Autre projet : la transition énergétique aura son vice-président dédié. « Je veux que le Morbihan devienne chef de file sur les sujets de l'hydrogène, des énergies renouvelables. »

Aéroport, le dossier prioritaire

En janvier, Edeis prendra les commandes de l'aéroport Lorient Bretagne avec la CCI. « La reprise de l'aéroport est très attendue, j'espère qu'Edeis aura la main assez ferme face aux opérateurs. » Avec lui, l'autre équipement majeur piloté par la Chambre est le port de commerce. « Cela se passe bien. L'ambition est d'augmenter la part du bio. »

Delphine LANDAY.